

PRODUCCIÓN SOCIAL DE VIVIENDA ASISTIDA

Emmanuel Páez Pérez
Diseño de la Comunicación Gráfica

EL TEMA DE LA PROFESIONALIZACIÓN en la producción social de vivienda es algo que queremos seguir impulsando y apoyando, manifestó la Lic. Zoraida Cantú Villegas, coordinadora general de Producción Social de Vivienda en la Comisión Nacional de Vivienda (CONAVI), el pasado 15 de marzo en el Auditorio Jesús Vírchez.

El motivo de estas palabras fue la entrega de constancias del diplomado "Producción Social de Vivienda Asistida", en la cual se sentaron las bases del primer módulo "Diagnóstico regional y local", cuya finalidad fue conocer y entender el objetivo de la producción social de la vivienda asistida, a partir del diagnóstico, los antecedentes, las necesidades, condiciones y características de la vivienda en México, particularmente la que se refiere a la producción social.



De izq. a der.: Mtro. Jorge Andrade, Arq. Margarita Chávez, Arq. Enrique Ortiz, Dr. Juan M. Oliveras, Dr. Salvador Vega y León, Lic. Zoraida Cantú, Mtro. Jaime Francisco Irigoyen y la D.I. Silvia Oropeza
Fotografía de Jorge Contreras

"En esta importante labor de la capacitación, tenemos la fortuna de contar con profesores de calidad, que les han transmitido aspectos de orden teórico, metodológicos, técnicos y sociales necesarios para el desarrollo de este diplomado, con el propósito de sensibilizar a los participantes provenientes de diversas disciplinas y con la finalidad de profesionalizar la asistencia integral a la producción social de vivienda", aseveró el rector de la Unidad Xochimilco, Dr. Salvador Vega y León.

A esta ceremonia también asistieron el coordinador del diplomado, Mtro. Jorge Andrade Narváez, el Arq. Enrique Ortiz Flores, el Dr. Juan Manuel Oliveras y Alberú, la secretaria de Unidad, Dra. Patricia E. Alfaro Moctezuma, el director de la División de CyAD, Mtro. Jaime Francisco Irigoyen Castillo, la secretaria académica de CyAD, D.I. Silvia Oropeza Herrera y la Arq. Margarita Chávez Murguía, ex coordinadora

general de producción social de vivienda en la CONAVI, quien puntualizó: "La producción de vivienda asistida, en particular, es la manera más viable de poder dar solución a esa necesidad de vivienda en México, esa respuesta a la población más necesitada. De nada serviría todo el impulso si no se estuviera formando la responsabilidad en los próximos profesionistas que tienen que construir un mejor país."

Literalmente, los arquitectos que cursaron este primer módulo tienen el compromiso de edificar una configuración óptima que permita el desarrollo de mejores proyectos en cuanto a la vivienda popular y su entorno se refiere.

Enhorabuena a los alumnos, maestros y autoridades que hicieron posible este diplomado, el cual sin duda marcará la pauta para la realización de otros más en el futuro. 🏠



Entregando constancias
Fotografía de Jorge Contreras